
 
 
 Stv. Vogel weist darauf hin, dass sich die Soldatengräber auf dem Friedhof 

Belmicke in einem sehr schlechten Zustand befinden und beantragt für die SPD-
Fraktion, im Haushaltsplan 2001 Finanzmittel zur Instandsetzung der Gräber 
bereitzustellen. 
 
Bürgermeister Noss erklärt daraufhin, dass die Anlage privat gut gepflegt werde 
und ausschließlich die Erneuerung der Holzkreuze erforderlich sei. Hierzu 
könnten u. a. auch Mittel des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge 
beantragt werden. 
 
Stv. Schneider erklärt, dass die CDU-Fraktion die Kosten für ein Holzkreuz 
übernehmen werde. Für die drei verbleibenden Holzkreuze sollte die 
Finanzierung durch die anderen Fraktionen oder Sponsoren geprüft werden. 
 
Nach einer teilweise konträren Diskussion lehnt der Stadtrat den Antrag der SPD-
Fraktion, im Haushaltsplan 2001 Finanzmittel für die Instandsetzung der Gräber 
bereitzustellen, ab. 

 
Abstimmungsergebnis: 13 Jastimmen, 18 Neinstimmen, 4 Enthaltungen  
 


